

RENCONTRES. Une bonne méthode pour « apprendre des choses sur les amis de Jésus »

L'école de prière pour enfants vous attend du 20 au 22 avril

« À L'ÉCOLE de prière ? On chante, on prie, on joue, on bricole, on apprend des choses sur les amis de Jésus. » Voilà ce qui pourrait résumer les trois jours de vie communautaire qu'expérimentent les enfants.

Du CE1 à la 6^e

Âgés de 7 à 12 ans, du CE1 à la 6^e, les enfants sont originaires de tout le diocèse. Une quarantaine d'animateurs les encadrent. Ce sont des parents, des catéchistes, des enseignants, des responsables et animateurs de mouvements, des lycéens, des étudiants, des prêtres. Ils sont aidés par une vingtaine de collégiens de 4^e et de 3^e qui ont vécu cette expérience plus jeune et qui veulent à leur tour transmettre ce qu'ils ont reçu.

Durant les mois qui précèdent ces trois jours de fête, plusieurs réunions de préparation sont nécessaires. Nous choisissons un thème pour l'école de prière. Un chemin spirituel est élaboré. Cette année, nous vivrons dans la joie de Pâques : « Alléluia, il est vivant. Viens, il t'appelle. » Ce thème est mis en œuvre pendant une célébration d'accueil. Des temps

de partage en petites équipes de tranche d'âges, des veillées et un grand jeu sont imaginés et préparés par les animateurs.

Chaque année, les enfants qui sont intéressés vivent la prière communautaire, la prière personnelle, l'adoration du saint sacrement. Et pour les plus grands, le sacrement du pardon. Une large place est laissée à la création pendant des temps d'ateliers et de récréation.

Rendez-vous à l'abbatiale de Montebourg

Pour vivre pleinement cette école, nous sommes accueillis à l'abbaye de Montebourg pour les temps d'animation, les repas et les nuits. Un grand merci à sa cheffe d'établissement pour son accueil.

À la fin des trois jours, habituellement, nous retrouvons notre évêque pour une célébration d'action de grâce et d'envoi dans une explosion de chants, de joie et de prière. Chaque famille y est conviée, ainsi que les prêtres des pa-



→ Une école de prière réunie au grand complet.

roisses d'origine des enfants, et tous ceux qui veulent se joindre à la fête.

Cette année, l'école de prière se déroulera du 20 au 22 avril. L'Eucharistie d'envoi sera célébrée le vendredi 22 avril à

15 heures à l'abbatiale de Montebourg en présence du père Thierry Anquetil, vicaire général du diocèse, l'évêque étant retenu ailleurs.

Vous pouvez trouver les bulletins d'inscription dans toutes

les paroisses et les écoles catholiques du diocèse, ainsi que sur le site du diocèse dans « espace jeunes », « école de prière ».

► Pour tout renseignement, vous pouvez joindre Françoise Hurel : ecole.priere@diocese50.fr ou au 06 83 20 40 95.

Françoise HUREL



→ Echanges et retours d'expérience.

Qui sommes-nous ?

Une école de prière des jeunes, ou EPJ, est un séjour à dominante spirituelle pour des enfants de 6 à 18 ans, filles et garçons. Elle est ancrée dans un diocèse et elle est intégrée à la vie de l'Église catholique du lieu. Jeunes et animateurs sont hébergés en un même lieu pour une durée d'une semaine. La pédagogie des EPJ est fondée sur la confiance que Dieu nous aime et nous invite à le rencontrer. Il existe des EPJ dans un peu plus de vingt diocèses en France ainsi qu'en Hongrie et à Madagascar.

Un peu d'histoire

Les EPJ sont nées en 1983 au Puy-en-Velay, en Haute-Loire. Elles sont issues des écoles de prière d'adultes qui avaient lieu dans différentes villes de France dans les années 1980 et 1990. Au lieu de proposer une simple garderie ou colonie de vacances, l'équipe choisit de faire vivre aux enfants et aux jeunes une école de prière selon une pédagogie adaptée à leur âge. Ainsi naquit la première école de prière dans le diocèse du Puy-en-Velay. Cette école s'ouvrit à tous les enfants du diocèse puis essaima par contagion.

Info diocèse

Qui es-tu ? Viens !

CHAQUE jour de la semaine écoulée, les textes d'Évangile nous ont montré la volonté, voire l'obligation de Jésus de se faire reconnaître par les personnes qui l'entourent et celles qui sont contre lui, voulant le bousculer, voire le tuer.

Si nous reprenons brièvement ses déclarations, nous voyons qu'il s'adresse aussi à nous, hommes et femmes du vingt-et-unième siècle, car les Évangiles sont d'aujourd'hui. En effet, Jésus affirme qu'il est la lumière du monde, que le père est avec lui, qu'il est d'en haut et qu'il n'est pas de ce monde, que si nous demeurons fidèles à sa parole nous sommes vraiment ses disciples, alors nous connaissons la vérité qui nous rendra libres, si nous gardons sa parole nous ne connaissons jamais la mort.

Quels magnifiques messages délivre-t-il là avant sa montée vers Jérusalem, avant que la foule ne l'acclame et l'accueille dans la joie, arrivée triomphale que nous célébrons en ce dimanche des Rameaux.

Mais cette arrivée triomphale n'a rien de celle, habituelle, d'un roi de la Terre. Elle possède une autre dimension car Jésus a pris la condition du serviteur, humble, doux et docile, devenant obéissant jusqu'à la mort sur la croix. Dieu l'a exalté

afin que nous tous nous reconnaissions qu'il est Seigneur.

Ce dimanche commence la Semaine sainte. Essayons de faire nôtre ce temps privilégié pour nous souvenir du chemin de Jésus vers la croix et vers la résurrection. Profitons de cette marche vers la fête de Pâques pour nous confronter avec nous-mêmes et pour répondre à la question posée par le Christ à ses disciples et à nous-mêmes : « Pour vous, qui suis-je ? »

Sans doute, pourrions-nous lui demander de nous redonner les clés de son Église, celle qu'il a voulu simple, humble et au service de tous. Pas une Église nostalgique du passé sur des rites d'un autre temps, pas une Église hors du monde et non respectueuse des communautés de vie, ballottées par des réorganisations censées construire l'avenir, mais une Église dans le monde, qui écoute, qui respecte, qui dialogue et qui entend les besoins de ses fidèles là où ils vivent, une Église qui n'impose pas.

Oui, Seigneur Jésus, viens. Nous avons un besoin urgent de toi.

Charles-Henri PIFFARELLY,
laïc

Billet spirituel

Dimanche des Rameaux

Évangile de saint Luc (22, 14-23,56)

- Agenda

11 avril : 18 heures messe chrismale à la cathédrale de Coutances 21 mai : « Pierre en lumières », 11^e festival du patrimoine normand

- Service formation et funérailles :

À partir du 23 septembre, Béthanie, Coutances : formation funérailles C, inscription avant le 16 septembre.

- Pastorale de la santé :

28 avril : doyenné de Saint-Lô : de 14 heures à 17 heures au presbytère de Saint-Lô.

5 mai : doyenné de Valognes de 14 heures à 17 heures, le lieu sera précisé prochainement. Porter la communion aux malades. Cette invitation s'adresse à toutes les personnes bénévoles, envoyées par le curé de leur paroisse pour porter la communion aux malades.

- École de prière :

Du 20 au 22 avril de 8 h 45 à 16 heures à l'abbaye de Montebourg école de prière pour enfants. Alléluia, Jésus est vivant. Viens, il t'appelle.

- Service jeunes et vocations

7 mai : église Saint-Pierre et Saint-Paul d'Octeville, veillée diocésaine de prière pour les vocations avec la participation de Mgr Le Bouc'h.

Du 2 au 16 août : Liban, Mayfouk et si pour l'été 2022, tu partais pour le Liban ?

- Interservices, pastorales de la santé et liturgie

Le 10 mai au lieu du 12 mai de 14 h 30 à 17 h 30, Béthanie Coutances « La liturgie de la parole auprès des personnes âgées en établissement ». Cette invitation s'adresse aux curés, prêtres, diacres, aumôniers des hôpitaux, bénévoles et à toutes les personnes associées qui préparent et participent aux différents temps de prière auprès des personnes âgées en établissement.

- Pastorale de la santé et PPH

- Le 21 mai à 9 heures, salle de l'Oasis d'Octeville, église Saint-Pierre et Saint-Paul, rassemblement diocésain « Tous frères ».

Ce rassemblement a pour objectif de permettre aux personnes handicapées, fortement concernées dans leur vie quotidienne par la crise sanitaire, de se regrouper pour une journée de partage fraternel autour du thème « fratelli tutti ».

- La vie des communautés mouvements et associations

- Le 29 avril à 9 heures - centre paroissial d'Équeurdreville-Hainneville. Point rencontre organisé par l'Action catholique des femmes.